



Actividades institucionales I

Período agosto-diciembre 2013

Vinculación tecnológica. Acuerdos institucionales.

Lanzamiento de la carrera de Ingeniería Bioenergética

Con los aportes de la EEAOC en lo referido a investigaciones, experiencia y personal capacitado, la Universidad Tecnológica Nacional - Facultad Regional de Tucumán (UTN-FRT) creó la carrera de posgrado de Especialización en Ingeniería Bioenergética, cuyo director académico es el ingeniero Gerónimo Cárdenas, Coordinador del Programa de Bioenergía de la EEAOC y Director del Programa Provincial de Bioenergía.

Distinciones

Expo Rural 2013

Septiembre 2013.

La EEAOC, presente junto al Consejo de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) y la Universidad Nacional de Tucumán (UNT), merecieron, por el Pabellón "Innovación Tecnológica", el Gran Premio Sociedad Rural, la máxima distinción en el rubro "stand" de la muestra.



La EEAOC en Brasil

Un equipo de Malezas de la EEAOC (Ing. Agr. Ignacio Olea, Ing. Agr. Francisco Vinciguerra, Lic. Sebastián Sabaté) mereció este año el Premio Top Ciencia Latinoamérica, Categoría Herbicidas (Brasil 2013), por el trabajo "Evaluación de saflufenacil para el control de poblaciones de *Amaranthus* sp. en barbechos químicos en Tucumán". El trabajo se inscribe en las exploraciones tendientes a mejorar el control de malezas resistentes a glifosato.



Capacitación

Nueva amenaza epidémica

19 y el 20 de diciembre.
Sede de la EEAOC.

En el marco de las actividades que, con la coordinación del Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa), se están organizando en todo el país a propósito de la posible presencia de un nuevo y voraz agente fitófago en nuestras plantaciones de granos (*Helicoverpa armigera*), técnicos de Córdoba, Entre Ríos, Salta, Chaco, Tucumán y del Paraguay se reunieron durante dos jornadas de entrenamiento para la identificación del lepidóptero en cuestión, que presenta en ese sentido especiales dificultades.

